



## ¿Diario con La Mont?

Federico La Mont  
diarioconlamont@gmail.com

### Una sucesión marcada por tiempos de Morena

**Contrarreloj:** *No solo en Morena traen el reloj electoral adelantado, también en la mini oposición, PRI-PAN y lo que queda del PRD, aunque no tienen posibilidades de ganar con el diputado Santiago Creel (68 años), la senadora Lilly Téllez (55 años) y el exsecretario de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero (60 años), también andan en campaña.*

Ante tal escenario, la consejera presidenta del Consejo General del INE, **Guadalupe Taddei**, no se ha pronunciado, *porque nadie se ha quejado ante el INE. Pero el peor escenario para Morena será cuando lleguen las quejas al Tribunal Electoral federal.*

Es conocido que el Poder Judicial le declaró la guerra al gobierno de la 4T y no tarda que veamos al empresario **Claudio X. González** *maniobrando para influir en los magistrados electorales y provocar una crisis política.* "Todo lo que se pueda comprar con dinero es barato", nos ha dicho. **López Obrador** *sabe que hoy Morena no tiene ganadas las elecciones de 2024 ni la mayoría absoluta en las dos cámaras, la de Diputados y la de Senadores, pero al menos tiene la ventaja de que la oposición está dormida y confiada en su buena suerte.* La parte difícil será al tener que realizar intensas pre-campañas desde ahora y hasta la última semana de agosto,



Foro reunirá a  
presidenciables  
de oposición



porque si **Claudia Sheinbaum** quiere ser la candidata de Morena, tendrá que aguantar y resistir los golpes bajo la mesa de sus propios compañeros de partido como su antecesor en el Antiguo Palacio Ayuntamiento 2006-2012 **Marcelo Ebrard**.

**¿Cargada?:** Con la maquinaria de Morena en marcha para el proceso electoral de sucesión, **el Presidente Andrés Manuel López Obrador descartó que haya violaciones a la Ley Electoral con las precampañas**, "porque no estamos eligiendo al precandidato, van a elegir al coordinador o coordinadora de los Comités de la Transformación, que va a dirigir el movimiento de transformación hacia adelante, va a coordinar su defensa".

En conferencia matutina, se le preguntó a **López Obrador** sobre el recurso promovido por la oposición en contra del acuerdo de Morena para elegir candidato presidencial. El presidente dijo que **en septiembre se elegirá al coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, cuando se sepa quién ganó la encuesta, porque tendrá la responsabilidad para encabezar todo**.

Recordó que en una cena se expusieron los acuerdos que el domingo aprobó el Consejo General de Morena, "platicué con todos y di mis puntos de vista, uno de los cuales establece que ni el presidente, ni los gobernadores ni los alcaldes pueden pronunciarse a favor o en contra de los aspirantes".

También le preguntaron qué opina de la "cargada" de algunos gobernadores a favor de **Claudia Sheinbaum** el viernes pasado, antes de que se formalizaran los acuerdos en el **Consejo de Morena**.

**A distancia:** Respondió que *él no puede estar hablando de eso, pero de lo que sí puede es que no debe haber 'cargada' entre compañeros del mismo partido y no solo aplica para los militantes o simpatizantes de Morena, sino también para todos los demás partidos, para los dirigentes y los candidatos, dado que en la interpretación de los hechos hay mucha politización en el pueblo de México y los ánimos se pueden calentar, como todos lo escenifi-*



**¿"Cargada"  
de algunos  
gobernadores a  
favor de Claudia  
Sheinbaum?**



caron a la llegada de **Claudia** al hotel donde se realizó el Consejo General de Morena, los seguidores de la Jefa de Gobierno se enojaron por la forma en que la increparon las personas que estaban apoyando a **Marcelo**. Por ello el exhorto fue a no menospreciar el nivel de concientización política del pueblo y quien quiera pasarse de listo le va ir muy mal".

**¿Qué le recomendaría a Claudia Sheinbaum?**, se le preguntó. "Que en política no hay que confiarse de nadie". También habló de la restricción para que los aspirantes concedan entrevistas a medios de comunicación que son muy críticos a todo lo relacionado con **Morena**, pero sin llegar a la censura. "La recomendación es evitar a los medios reaccionarios y conservadores, que todos conocemos.

"Si les dan entrevistas será bajo su propio riesgo, pero si pueden, que los eviten." Porque ya está demostrado que la mayoría de los medios de información son los que manipulan la información, tú les contestas una cosa y ellos publican otra, porque están al servicio de una oligarquía, esa es la que les paga y tú lo descubres cuando ya está publicado". **López Obrador** agregó: "quienes quieran ir con esos medios que vayan, nada más que con mucha precaución".

**Relevos:** **Claudia Sheinbaum** propuso a **Martí Batres Guadarrama** para sucederla en la Jefatura de Gobierno de la Cdmx, una vez que se separe del cargo de manera definitiva para buscar la candidatura de Morena a la Presidencia de la República. Fue ratificado por el Congreso de la Cdmx, según el acuerdo al que llegó su Comisión Permanente destacó que **Martí Batres** es un funcionario que conoce la Cdmx, es honesto y son tiempos políticos muy especiales para la ciudad y **Martí** es el funcionario idóneo para esta ciudad.

En el Congreso local se prevé aceptar la solicitud de licencia, con efectos al viernes 16 de junio, y de inmediato el Congreso se convertirá en Colegio Electoral para designar al nuevo jefe de Gobierno y tomarle la protesta.

Al ser ratificado por el 2 Congreso de la Ciudad de México, **Martí Batres Guadarrama** ya no podrá contender como candidato a la jefatura de Gobierno y concluir su encargo el 1 de octubre de 2024.



**AMLO: "Quienes quieran ir con esos medios que vayan, nada más que con mucha precaución"**